

Facultad de Medicina por un mechoneo voluntario



**El director de Asuntos Estudiantiles del plantel, profesor Antonio Mondaca, en conjunto con representantes de todas las carreras de pregrado, concordó actividades de bienvenida para los alumnos de primer año 2015.**

Según explica el académico luego de la reunión realizada el 26 de enero de 2015, a la cual acudieron encargados de semana mechona de todas las escuelas de pregrado, representantes del Consejo de Estudiantes de la Salud y otros dirigentes de este estamento, el objetivo es que esta tradicional actividad de bienvenida y celebración para el nuevo alumnado esté lejos de cualquier situación que pudiera perjudicar a los participantes.

Por ello, en primer término, acordaron la total voluntariedad que deberán manifestar los nuevos estudiantes respecto de ser parte de las diferentes competencias y juegos que se están programando para las primeras semanas de marzo; "esto es lo más importante: quienes no quieran ser "mechoneados" sólo deberán decir que no, y su decisión será respetada", sentenció el profesor Mondaca.

Asimismo, los estudiantes de segundo año no podrán solicitar a sus nuevos compañeros de primer año cualquier pago, directo o indirecto, por las actividades en las que participen, las que se efectuarán en módulos horarios preestablecidos y durante las cuales la DAE solicitará la concurrencia activa de algunos docentes de cada una de las escuelas de pregrado. Por último, los estudiantes organizadores estarán encargados de la coordinación del orden y la limpieza de

los sectores utilizados para ellas.

Finalmente, la Facultad de Medicina colaborará con el financiamiento para efectuar una convivencia final en cada una de las escuelas de pregrado.

Cecilia Valenzuela León  
[cto-Prensa Facultad](#)

[Conta](#)